



ENRIEL, S.L.

ha obtenido el indicador ARDÁN

EMPRESA GLOBAL

Las Empresas Globales destacan por su fuerte cultura de orientación estratégica hacia los mercados internacionales, su experiencia y velocidad de expansión en una amplia diversidad geográfica de mercados de compra, de venta y de operaciones de ciertas partes de la cadena de valor, así como un compromiso decidido de recursos financieros y humanos con la internacionalización, que les lleva a conseguir sólidos resultados.

Empresas participantes en la Encuesta sobre Internacionalización (2023)
Consortio de la Zona Franca de Vigo

En Vigo, a 1 de octubre de 2023

Abel Caballero Álvarez

Presidente del Consorcio de la Zona Franca de Vigo

